

Sportwart-Jahresbericht 2013/14

In der vergangenen Spielzeit haben sich elf Vereine bereiterklärt, die Ausrichtung eines Kreis- bzw. Bezirksturnieres zu übernehmen. Hierfür spreche ich meinen Dank im Namen des Kreises und des Bezirkes aus. Ich bitte alle Vereinsvertreter, dieses „Danke“ an ihre Mitglieder weiterzugeben – mit der Hoffnung, dass sich in der kommenden Saison wieder für alle Turniere Ausrichter finden.

Wegen der sinkenden Teilnehmerzahlen bei fast allen Turnieren wird es nicht leicht, Ausrichter zu finden. Bei drei Veranstaltungen habe ich diese Gedanken bereits vernehmen müssen. Aber auch verständlich: beim Peter-Graichen-Gedächtnis-Turnier kündigte Bezirksjugendwart Hans Fleischmann an, dass er in der kommenden Spielzeit dieses Turnier nicht mehr durchführen wird – zumindest in dieser Form! Mit Sorge sehe ich vor allem die Entwicklung bei den Damen und Herren: weder bei der Kreismeisterschaft noch beim Ranglistenturnier nahm eine Dame teil. Im zweiten Jahr infolge fanden sich weniger Herren bei beiden Turnieren ein. Geht dieser Trend weiter, dann können wir schon die Liste der Voranmeldung als Ergebnisliste an den Bezirk melden. Folglich sollten wir uns überlegen, wie wir mehr Aktive zur Teilnahme an Veranstaltungen bewegen können.

Zuvor aber blicke ich auf das Einzelsportjahr zurück: Ende September wurden in Chammünster die Kreismeister der einzelnen Spielklassen ermittelt. In der Leistungsklasse D setzte sich von den sechs teilnehmenden Spielern Alexander Stephan Becker vom TV Waldmünchen durch. Die folgenden Plätze erspielten sich Stephan Barufke vom FC Chammünster und Martin Stangl vom TV Waldmünchen. Nur vier Teilnehmer traten in der Lk C an. Hier holte sich Jugendspieler Tim Träger vom SV Neukirchen den Titel vor Florian Scherr vom FC Stamsried und Andreas Baumgartner vom FC Miltach. Die Leistungsklassen A und B wurden zusammengelegt, so dass neun Aktive um die Meisterschaft spielten. Im Halbfinale setzten sich Ulrich Hosse und Herbert Schindlatz vom SV Neukirchen gegen Martin Schmidberger vom FC Miltach und Florian Faschingbauer vom TSV Blaibach durch. Das Finale entschied Uli Hosse für sich.

Bei den Bezirksmeisterschaften nahmen neun Aktive des Kreises teil. Bei den Damen holte sich Evi Winter vom TSV Blaibach den Bezirkstitel. In der Lk D der Herren schloss Kreismeister Becker die Vorrunde als Gruppenerster ab. Im Viertelfinale war dann Endstation. Bei den Herren C scheiterten Scherr und Josef Amberger vom FC Stamsried in der Vorrunde. Tim Träger erreichte als Gruppenzweiter das Achtelfinale, in dem er sogleich unterlag. In der Lk B trat nur Nicolas Träger vom SV Neukirchen an. Als Gruppensieger zog er in die KO-Runde ein. Nach einem knappen Erfolg schied er erst im Viertelfinale aus. Bei den Herren A scheiterte Reinhard Aschenbrenner vom SV Neukirchen in der Vorrunde aus. Besser erging es Hosse und Schindlatz, die sich für die Endrunde qualifizierten. Schindlatz's Weg endete im Achtelfinale, während Hosse erst im Halbfinale seinem Gegner unterlag.

Im Februar fanden sich leider nur sieben Aktive beim Ranglistenturnier ein. Es setzte sich Herbert Schindlatz vor Martin Schmidberger und Nicolas Träger durch. Beim folgenden BBRLT nahm nur Schmidberger teil, der Platz 5 belegte. Beim BRLT mussten die freigestellten Spieler Hosse und Aschenbrenner ihre Teilnahme leider absagen.

Abschließen möchte ich mit der Auflistung der Turniere, die in der kommenden Saison im Kreis geplant sind:

14.September	Peter-Graichen-Gedächtnis-Turnier
28.September	Kreiseinzelmeisterschaft Damen/Herren
12.Oktober	1.Kreiseinzelmeisterschaft Jugend/Schüler
13.Dezember	Pokalendspiele
Ende Dezember	Senioreneinzelmeisterschaft
Anfang Januar	Seniorenmannschaftsmeisterschaft
25.Januar	Kreisranglistenturnier Jugend/Schüler
08.Februar	1.Bezirksbereichsranglistenturnier Jugend/Schüler
22.Februar	Kreisranglistenturnier Damen/Herren
01.März	Bezirkspokal-Emdrunde Jugend
14.März	Kreis-Minimeisterschaft
15.März	Bezirksbereichsranglistenturnier Damen/Herren